

# Mitgliederehrung der Automobilsportler

GÖSSELDORF (ab) - Der Automobil-Sport-Club (ASC) Ansbach hat seine Clubmeister 2022 geehrt. Im Rahmen einer Feierstunde überreichte der ASC-Vorsitzende Joachim Hofmann die Pokale und Urkunden an die Sieger.

Auf Platz eins kam Inge Süß gefolgt von Rainer Hoffmann und Karl Schopf. Der Vorsitzende sagte, dass in den Jahren 2020 und 2021 wegen der Corona-Pandemie fast keine Motorsport-Veranstaltungen stattfanden und auch das Vereinsleben auf ein Minimum reduziert war. Der ASC bestehe, so Hofmann, seit 60 Jahren.

Heuer, so berichtete er weiter, hatten sich acht Mitglieder an der Clubmeisterschaft beteiligt, und von ihnen wurden sieben in die Wertung aufgenommen. Die Wertung setze sich aus Platzierungen bei Amateur-Motorsport-Veranstaltungen in Nordbayern sowie Zusatzpunkten für die Teilnahme an Motorsport-Veranstaltungen in ganz Deutschland zu-



sammen. Die ASC-Sportfahrer waren in diesem Jahr 85 Mal bei 14 Veran-

staltungen im Bundesgebiet an den Start gegangen. Unser Bild zeigt Rai-

ner Hoffmann, Inge Süß und Karl Schopf (von links). Foto: A. Biernoth